

L'autre méthode consiste à semer les pommes de terre à trois pieds d'écartement entre les rangs et à 12 à 15 pouces entre les semenceaux sur le rang. On sème en billon dans les terres fortes et à plat dans les terres légères.

La profondeur à laquelle on doit enfouir les semenceaux varie suivant la nature du sol. Dans les terres fortes, il faudra planter moins profondément que dans les terres légères. D'une façon générale, les pommes de terres sont plantées à 3 ou 4 pouces dans les terres fortes et à 4 à 6 pouces dans les terres légères, suivant que la saison est sèche ou pluvieuse.

### **Façons culturales**

Les sarclages fréquents au moins une fois par huit jours s'imposent dans les terres qui contiennent un tant soit peu de mauvaises herbes. Le nombre de binages à donner varie suivant la température et l'état de siccité du sol. Plus le sol est sec plus on doit biner souvent.

D'autre part, il ne faut jamais laisser enrouter la surface du sol. L'instrument en usage pour donner à la fois sarclages et binages est le cultivateur à cheval. Dès lors que les feuilles de pommes de terre commencent à apparaître à la surface, d'une façon suffisante pour pouvoir distinguer les rangs, il faut commencer à sarcler et biner. Dans le début, le binage pourra être quelque peu profond, mais il faudra diminuer au fur et à mesure que les plantes croîtront et ne pas frôler de trop près les tiges afin de ne pas briser les racines : c'est d'une importance capitale. Les derniers sarclages de devront pas aller plus profond que 2 à 3 pouces.

C'est dans les quinze jours ou trois semaines qui suivent la floraison que se fait la production des tubercules et que la pomme de terre exige le plus de soins.

### **Arrachage de la pomme de terre**

Lorsque les tiges des pommes de terre seront desséchées et que les tubercules seront suffisamment mûrs il faudra procéder à l'arrachage. De quelque façon que ce travail soit fait, l'important est d'éviter de les meurtrir autant que possible aussi bien que le de les arracher tous.